マレーシア交流予定校、交流イベント開催

~Tzu Chi International Schoolの生徒と一緒に遊び、学び、絆を深める~

今年度から新たに交流予定校となった、マレーシア・Tzu Chi International Schoolから生徒や先生、生徒関係者含め約30名が当校に来校し、交流イベントを開催しました。本校到着後、はじめに本校生徒20名と一緒に中華街を巡りました。

お昼休憩の時間には本校ラウンジにて、他の生徒たちもたくさん集まる中、 両校の学校紹介プレゼンテーションを英語で行ったり、

マレーシアを代表する伝統的ダンス「バンブーダンス」をしたりして、楽しく交流をしていました。 最後は、チームに分かれて、実際に本校の授業に参加。

日本語で行われる授業に一生懸命耳を傾け勉強に励んでいる様子でした。 街巡り、プレゼンテーション、ダンス、授業を通して 両校の絆を深めることができる忘れられない一日となりました。











午前中は、Tzu Chi International Schoolの生徒たちと当校生徒たちが一緒に 当校近くにある中華街を巡りました。







お昼の時間には、両校の学校紹介プレゼンテーションを開催しました。 ギャラリーが多く集まる中、両校の発表者は英語によるプレゼンテーションで、学校の魅力を存分に紹介してくれました。



バンブーダンス・**基本レベル**に チャレンジ!







バンブーダンス・**ハイレベル**に チャレンジ!



マレーシア伝統の「バンブーダンス」タイムは大盛り上がり!

はじめにTzu Chi International Schoolの生徒たちが見本を見せたら、早速みなと総生もチャレンジしました。 ハイレベルバージョンの時は、「わー!」「きゃー!」と言いながら、リズムに乗って足をひっかけることなくなんとか踊りきりました。







最後はTzu Chi International Schoolの生徒にも本校の授業に参加してもらい、一緒に勉強をしました。 「世界史研究」の授業には、6名の生徒が参加し、みなと総生と同じプリントを使って、 日本の授業の雰囲気を体験してもらいました。

来年夏も 会えたらいいね♪

